

[http://777true.net/Mending-Technology\\_1.pdf](http://777true.net/Mending-Technology_1.pdf)

安部元首相暗殺は**隠蔽加担日本警察**も含む組織的犯行、この生贄で誰が利益を得る？！！、

**安倍元首相射殺 別の狙撃手がいたのはほぼ確実だろう** 2022/7/10

下記は現在リンク削除 その要約は以下<告発者への不当圧力監視が皆に必要！！>

<http://www.asyura2.com/22/senkyo287/msg/225.html>

(最初の奈良)病院の会見では、首の右前部に2か所の銃創があり、銃弾が首から体内にはいって心臓と胸部の大血管を損傷したと説明していたが、

**翌日の司法解剖<治安機関>の結果は、左上腕部から体内に入った銃弾が、左右の鎖骨下にある動脈を損傷したと説明している。**

筆者補足:こう説明しないと山上犯行説が崩壊するから。奈良病院会見記事と司法解剖会見記事の違いは一般報道から確認出来ねばならないです。

.....  
**おそらく最初の病院の会見が正しいと思われる。**

**つまり、別の狙撃手がかなり高いところから安倍元首相の首元を撃ち、弾丸が肺、心臓に達した可能性が高い。**

**銃撃された安倍元首相、心臓と大血管を損傷 死亡確認の病院が会見** 2022/7/8

<https://www.asahi.com/articles/ASQ7864WZQ78PTIL02W.html>

病院によると、安倍氏の首の右前部に約5センチの間隔で2カ所の小さな銃創があった。銃弾が首から体内に入り、心臓と胸部の大血管を損傷したとみられる。心臓の壁には大きな穴が開いていたという。左肩に銃弾が貫通したとみられる傷が一つあったという。体内から銃弾は発見されていないという。

**一発目の銃声で振り返った安倍氏、左上腕部からの銃弾が致命傷に**

**…司法解剖結果を発表** 2022/07/09 19:47

<https://www.yomiuri.co.jp/national/20220709-OYT1T50176/>

奈良県警は9日、安倍氏の司法解剖の結果を発表した。左上腕部から体内に入った銃弾が、左右の鎖骨下にある動脈を損傷したことが致命傷になった。死因は失血死だった。

**グローバリストがルビコンを渡ったとき:安倍晋三の暗殺**

<https://www.globalresearch.ca/when-globalists-crossed-rubicon-assassination-shinzo-abe/5786559>

<https://comedonchisciotte.org/l'assassinio-dellarciduca-shinzo-abe/>

主流メディアはこの素晴らしい話を受け入れましたが、日本の警察と治安機関は代替の解釈を押しつぶすことができませんでした。ブロガーの北川隆氏は7月10日、安倍首相が山上が立っていた後ろからではなく正面から撃たれたこと、そして高層ビル的一方または両方の上から斜めに発射されたに違いないことを示唆する資料を投稿した。鉄道駅広場の向かいの交差点の両側。

海外記事は簡単に削除できない??、この報告での政治家安部氏評価は見当違いを述べてます。

安部元首相と統一教会、日本政界真相はトカナに書かれてます。

**真実隠蔽本件は日本警察<司法と弁護士会?>が日本の為に働いていないことを立証してます・**

「〇〇を倒せば世界はもっとよくなる」そんな過激思想に共感する人を増やす”多様性”という落とし穴

<https://president.jp/articles/-/59614>

現世界は逆さま世界、身内を組織防衛の為に生贄に捧げるという過激暴力は現体制の方です、気候変動無視、生物兵器コロナ、嘘塊のウクライナ戦争推進者とその協力者(日本)こそが過激な極悪なのです、神を真実正義博愛とすれば悪魔は**虚偽不正憎悪の逆さま支配!**、

**強い精神は理想を語る、普通の精神は事件を語る、弱い精神は人物を語る、ソクラテス米企業履歴書には顔写真、年齢、性別の項目がない、仕事遂行能力に無関係!!!**

☞：**人物を語るな、事件、理想を語る!!!**

自信自負ある人は批判に寛容、他方そうでない人は**虚栄取りつくり**でもう反発、

自信自負ある人は困難を解きほぐし、解ける部分問題に解体、後に合成完成

他方そうでない人は困難面前でうろたえ。虚栄取りつくりで...

地震は困りものですが、自信だけが未来を拓く、だから悪化教育で自信喪失人間大量生産、

**オランダ人と日本。**

7/19日の昼間TV朝日で**オランダ先進農業**の紹介がありました、

<https://jcc.jp/news/18661523/>

オランダ人は何やらせてもすごいです、トータルサッカー開発から、世界大人気のアンドレ・リュウ、小国オランダ過去は外部支配に屈した時代が、それでオランダ人は反骨精神旺盛とも言う。

**土地は神が作ったが、オランダだけはオランダ人が作った、おそらく**土地がないという究極困難に生きたオランダ人****からすれば島国日本は楽園に見えるだろう、日本農業と言えば狭量土地の

困難さ嘆きだけがあるが、実は違う、それを指摘したのが農業経済学狩野博士の**小農大国日本**、

**オランダ先進農業→日本の資産技術ある企業進出可能性..**

**小農大国日本 →日本の資産技術業の無い多数派転業組進出可能性..**

思考停止日本改善工学\_2

## ワクチン免疫破壊と思考停止医学会？！！

日本の著名な心臓血管外科医の方が「度重なるブースター接種は長期の人間の免疫を下げるリスクが大きすぎるために即刻接種を中止すべきだ」として、米国で論文を発表

<https://indeep.jp/vaccine-disruption-of-immune-function/>

**接種者だけのパンデミック**

[https://indeep.jp/#google\\_vignette](https://indeep.jp/#google_vignette)

ブースター接種率が高い国と、日本とほとんど接種されていない

アフリカ大陸のコロナ感染状況の比較

筆者自宅裏裏山に防衛大学、一年生は夏休み前に東京湾 8km 遠泳の試練、勉学終了後は数キロ？のランニングの毎日、医師資格を得るには医学部難関を経て医師国家試験、そして本番前の研修生試練はキツイと言われます。現場に一度立てば間違いが許されない特異業務、それだけに誰もが高報酬を容認、

筆者はおそらく10年以上も前にエイズ人工生物兵器説の情報を目にしました、他方で近年、ロックフェラやビルゲイツがワクチン寄付に熱心の情報も、コロナ発後 2020 初期にコロナ生物兵器説の報告複数、となれエイズ同様に一番厄介な免疫破壊が最終目標になる？！。

然るに早速、**京都阪大研究者**のコロナ免疫不全問題報告等を見て以後、....

\* 政府コロナ諮問会議医師団顔ぶれを見ると何故か？、大手の東大京大阪大の参加医師がいない？！！、

....然るに**免疫不全問題を徹底してるのが上記サイト**、ここには毎回頭が下がりますが今回は**総合報告に近い**です。**関係医学者はこれら多数論文の危険性指摘に応答義務がある。**

医師に限らないがビジネスマン、教師も大学教授、誰もが日々目前業務に忙殺される。故にその視野狭窄化を一概に攻めれないが、人は一週に一日は異業種全般に目を通し頭切り替え教練を遣らないとやばいと思います、なんととなれば危急現世界こそはもや昨日と明日は同じでないです。特に日本は過去成功学習型で最も危険薄痴国になってる！！

**あなたの「コロナ予算」かかった費用 77 兆円の使い道をデータ .**

<https://www3.nhk.or.jp/news/special/covid19-money/>

<https://www3.nhk.or.jp/news/special/covid19-money/post/index06.html>

**コロナ経済対策、総額293兆円 GDPの54%、主要国最高.**

<https://mainichi.jp/articles/20220208/ddm/008/040/059000c>

今の中国は降りかかる火の粉払いで懸命ですが、**成功を収めた実績は否定しがたい。**

巨額費用に関わらず目に見えた結果実績皆無の怪物日本！！過去に6度も失敗経験があるのに、再度 BA5 で医療到達困難地獄を反復の日本、**決定的何かが欠落！！！！**

### **PCR 全員検査無視に伴う超巨大損失**

[http://777true.net/Anti-ALL-PEOPLE-TESTING\\_The-HUGE-LOSS.pdf](http://777true.net/Anti-ALL-PEOPLE-TESTING_The-HUGE-LOSS.pdf)

PCR 検査機は使いまわすと費用は実質0、かかるのは薬代と人件費等で、一回 1000 円と高め見積もりでも日本全員検査 0.12兆円、**年 12 回で 1.44 兆円？！**

本件記事は既に多数回接種の人には恐怖を感じるだろうが、これ以上の犠牲増加を回避するには反ワクチン報告をやめられないです、

**ワクチン免疫不全に関しては大手の京大東大阪大医学部に問い合わせ下さい、素人筆者など以上に彼らは深刻に承知してるのですから！！**

海外でも関心研究者は少なからず居ます。

[http://777true.net/The-Wicked-Spirit-in-Highest-Place-in-the-Upside-Down-Deadly-Fake-World\\_A.pdf](http://777true.net/The-Wicked-Spirit-in-Highest-Place-in-the-Upside-Down-Deadly-Fake-World_A.pdf)

*APPENDIX-6:The Counter Treatment against the Vaccine Sequelae.*

ここではイベルメクチンで治癒した音楽家アスカの父上の話もあります。

### 思考停止日本改善工学\_3

**予言者ジュセリーノが極秘警告書簡を公開！**

2020年1月6日に、書簡を当時首相在任中だった安倍氏に郵送

**「2022年11月16日にM9.0の南海トラフ巨大地震」21世紀最大の  
予言者ジュセリーノが極秘警告書簡を公開！** 2022.07.16 15:00

[https://tocana.jp/2022/07/post\\_238382\\_entry.html](https://tocana.jp/2022/07/post_238382_entry.html)

「4. 安倍元首相が演説中に撃たれる可能性 2022年7月8日、

「10. 高知水道の近くで9.0の強い地震が発生する、